
アイドリングストップを心掛けるようにしてみたものの
今一つ燃費がよくならない
運転中に自分の運転を良く考えてみると、
結構、発進時の加速と信号に捕まることが多いよう。
信号の間隔をみてブレーキやエンジンに
負担をかけないように走る方がいいのかも。
次の給油時が楽しみ。
ところで、間隔をみてトータルでバランス良くっていうのは
バイクの運転だけじゃなくて
人間関係とか、研究や仕事の進め方にも共通しているような ...
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